# Noticias de interés

## Universidad de Gerona aplica un sistema de saneamiento de aguas en el Amazonas

Según informa la Universidad de Gerona (UdG), el grupo de investigadores LEQUIA, con el apoyo del Campus del Agua y del Instituto Catalán de Investigación del AGUA (ICRA en sus siglas en catalán), ha colaborado con la Universidad Nacional de Colombia (UNAL) en una acción en la que se ha involucrado la población local para gestionar los recursos hídricos. Donde se ha finalizado la segunda fase de un proyecto de cooperación, denominado AMAZO-MEM, de desarrollo y puesta en marcha de un sistema de potabilización simple y sostenible para suplir las necesidades de agua en el Amazonas colombiano. Clic aquí para ampliar información.

## Reino Unido dona 70 millones de euros para proteger la Amazonia colombiana

El Gobierno británico ha anunciado la donación de 70 millones de euros para apoyar la protección de la selva amazónica y los bosques tropicales de Colombia, amenazados por la deforestación. La ayuda se destinará al nuevo programa "Territorios Forestales Sostenibles" con el que esperan fortalecer los esfuerzos del Gobierno colombiano, a través del Ministerio de Ambiente, en la conservación del Amazonas y la protección de sus ecosistemas. Clic aquí para ampliar información.

## Alado: una voz por el Amazonas en Colombiamoda 2022

"Deforestación" es el nombre de la cápsula de moda con la que cuentan la historia de la degradación de este territorio colombiano, y despiertan conciencia del cuidado de las selvas y la responsabilidad de todos para salvarlas. Clic aquí para ampliar información.





## Deforestación podría causar que Colombia nunca conozca a todos sus anfibios

En la región amazónica, la deforestación es la mayor amenaza para los anfibios. Expertos creen que esa diversidad podría estar altamente subestimada y que es probable que existan en total, solo en la zona de la Amazonia, entre 400 y 600 especies. El problema es que quizá nunca lleguemos a conocerlas. Clic aquí para ampliar información.

## Deforestación: así la ven los niños y niñas de la Amazonia

El Instituto Sinchi realizó un ejercicio con niños que viven en las regiones amazónicas de Colombia. A través de dibujos, y con el apoyo de profesores de las instituciones educativas y colaboradores del Instituto Amazónico de Investigaciones Científicas Sinchi, cientos de niños y niñas de las regiones amazónicas tuvieron la oportunidad de responder a la pregunta "¿cómo ves la deforestación desde tu territorio?".

Clic aquí para ampliar información.

#### ¿Pagaría más en el recibo del agua para cuidar la Amazonia?

Desde hace años, sabemos que esta región, clave para el sistema hídrico y para enfrentar el cambio climático, está en crisis y aún no hay un camino claro para evitar su colapso. Pagar más en el recibo del agua para cuidarla podría ser una solución a este eterno problema. Pero ¿estarían dispuestos a desembolsillar más dinero?

Clic aquí para ampliar información.

#### 5 claves para entender lo que sí es el turismo de naturaleza

Si bien el turismo se ubica como una de las principales fuentes de ingresos en países en vías de desarrollo, sus prácticas deben estar en armonía con la sostenibilidad. Aquí te compartimos claves para que sepas lo que sí es el turismo de naturaleza.

Clic aquí para ampliar información.